

Miércoles, 8 de Junio de 2011, 11:19

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Deportes](#) | [Granada](#)

José Manuel Calderón recibe la insignia de oro de la UGR

Por su éxitos deportivos y su faceta humanitaria

Martes, 07/06/11 18:37

Recomendar

Sé el primero de tus amigos en recomendar esto

0

EFE

El jugador de baloncesto José Manuel Calderón ha recibido este martes la insignia de oro de la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte de la Universidad de Granada por los méritos deportivos acumulados en los últimos años y la faceta humanitaria que desarrolla.



Foto: Álex Cámara

Calderón, según ha informado la Universidad granadina, ha recibido la insignia de oro de manos del decano de la facultad,

Aurelio Ureña, después de que la junta de la institución universitaria decidiera por unanimidad otorgarle este premio.

El base extremeño ha sido galardonado por los méritos deportivos acumulados en los últimos años tanto individualmente como en la selección, además de por la constante labor humanitaria que lleva a cabo desde diferentes ámbitos.

El jugador internacional español de los Toronto Raptors ha aprovechado su visita a la Universidad de Granada para comprobar el potencial investigador y de apoyo al deporte que tiene la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, una de las más importantes de España.

Antes de recibir la insignia de oro, Calderón ha asistido a una de las clases de enseñanza de baloncesto que se dan en esta facultad, que ha sido dirigida por el entrenador nacional David Cárdenas, y ha departido con los estudiantes asistentes a la misma.

Enviar esta noticia a ...

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ (Aún no hay valoraciones)

Agregue su comentario

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

[RSS](#)

Recibe los titulares en tu correo electrónico: